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【開催日】 令和７年３月１７日（月） 

【開催場所】 第２委員会室 

【開会・散会時間】 午後３時３０分～午後３時３７分 

【出席委員】 

委 員 長 奥  良 秀 副 委 員 長 吉 永 美 子 

委 員 中 岡 英 二 委 員 古 豊 和 惠 

委 員 前 田 浩 司 委 員 山 田 伸 幸 
 

【欠席委員】なし 

【委員外出席議員等】なし 

【執行部出席者】なし 

【事務局出席者】 

事 務 局 長 石 田  隆 庶 務 調 査 係 長 山 田 寿 実 子 
 

【審査内容】 

１ 閉会中の継続調査事項について 

２ 現地視察について 

 

午後３時３０分 開会 

 

奥良秀委員長 ただいまから民生福祉常任委員会を開会いたします。まず最初

に閉会中の継続調査事項につきまして、お手元にある資料のとおりに進

めてまいりたいと思いますがよろしいでしょうか。 

 

吉永美子副委員長 削ったらということではなくて、大きい枠に入れているも

のと、細かい枠に入れているものがあって、細かい枠は、特に今これを

しなければならないと思いで入れていたと思うんですよ。どうなんです

かね、福祉センターは…… 

 

奥良秀委員長 Ａスクエアですね。 
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吉永美子副委員長 Ａスクエアに移ることによってどうなんだっていうところ

で議論があり、心配がいっぱいあって、今、出来上がった状況なんです。

福祉センターに関することを一つの項目として、これから６月議会の間

まで入れていたほうがいいでしょうか。皆さんに御意見を聞きたいと思

います。 

 

奥良秀委員長 副委員長の意見に対して、御意見がある方は挙手にてお願いし

ます。 

 

山田伸幸委員 福祉センターという名が社会福祉協議会の入り口にかけられて

おりますが、実質、社会福祉協議会の運営が福祉センター業務というこ

とになっております。あそこでいろいろほかのこともできると言ってお

ったんですが、実質はそうなっていないことを感じざるを得ません。や

はり、これを入れて、今後の福祉センター業務が継続的に行われている

かどうかもきちんと委員会として見ていかなくちゃいけないと思います。 

 

中岡英二委員 私も福祉センターの業務は大事な業務だと思いますから、これ

からも注視して、この中に入れておいてもいいんじゃないかなと思って

おります。  

 

吉永美子副委員長 勘違いするといけないので。福祉センターのことをやらな

いという意味ではなくて、要は議論がいっぱいあって、前はなかったの

を、一項目として入れておくべきだということで入れたわけですよ。だ

から、また今後も引き続き一つの項目―下の高齢者の福祉優待バスも

入れたほうがいいということで入れたわけじゃないですか。そういう意

味で、やっぱり入れておくべきだということを言われたけど、今後もこ

の項目はあったほうがいいでしょうかということで、消したらいいと言

っているわけじゃないです。皆さんとしてはどうですかとお聞きしてい

るだけです。 
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山田伸幸委員 ですから、これは必要だと言っております。 

 

前田浩司委員 個人的には、二つ三つ上に例えば児童館に関することとか、児

童クラブとかの記述があります。福祉センターも、これから取り上げて

いかないといけない状況にあるかもしれないので、入れておいたほうが

いいと思います。 

 

古豊和惠委員 福祉センターというのは、我々の生活に直結しているものも

多々含まれているので、やはり必要だと思います。 

 

奥良秀委員長 ということで、他の委員が言うには、大切だということなんで

すが、副委員長はいかがでしょうか。 

 

吉永美子副委員長 皆さんがそれでよいのであればそれでいいです。ただ、申

し上げたように大きい枠に入れているものと細かく入れているものがあ

って―福祉センターはどうなるんだという議論があったので入れてい

るけれど、あのときよりは状況が変わったので、どうでしょうかとお聞

きしているだけです。皆さんが入れておいたほうがいいということであ

れば、６月の定例会までは、このことも注視しながら、閉会中に調査を

するという思いを持っていないと入れている意味がないので、今後も入

れて、閉会中も調査をしていくということを意識していきましょうとい

うことでございます。 

 

奥良秀委員長 調査事項がありましたら、そのようにしてまいりたいと思いま

す。その他、委員の意見は。このままでよろしいでしょうか。 

 

吉永美子副委員長 逆に追加をしたほうがいいとか。 

 

奥良秀委員長 減らしたほうがいいとか、追加したほうがいいとか、よろしい

でしょうかね。（「なし」と呼ぶ者あり）閉会中の継続審査事項につき
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ましては、このとおりに進めさせていただくということでよろしいです

か。（「はい」と呼ぶ者あり）では、そのようにさせていただきます。

続きまして、現地視察に関わる委員派遣についてお諮りをしたいと思い

ます。所管事務調査として、このたびの議案には上がっておりましたが、

子ども誰でも通園制度について調査をするため、議長に対して委員派遣

承認要求をしたいと思いますが、御異議はありませんか。（「なし」と

呼ぶ者あり）異議なしを認めます。なお、委員派遣の人選は、民生福祉

常任委員会の委員全員、日時及び場所は、令和７年４月２３日午後１時

３０分から防府市役所としたいと思いますが、御異議はありませんか。

（「なし」と呼ぶ者あり）異議なしということで、そのように決めさせ

ていただきます。以上をもちまして民生福祉常任委員会を閉会いたしま

す。お疲れさまでした。 

 

午後３時３７分 散会 

 

令和７年（2025 年）３月１７日 

              

  民生福祉常任委員長  奥   良 秀   


